

Научная статья
УДК 623.5

О перспективах развития вооружения, военной и специальной техники на основе опыта специальной военной операции

Василий Михайлович Буренок

Аннотация. В статье приведены результаты анализа опыта боевого применения различных типов вооружения, военной и специальной техники (ВВСТ) в ходе специальной военной операции на основе изучения открытых источников информации. Показаны особенности характера боевого применения ВВСТ, наметившиеся в связи с этим тенденции в изменении требований к технике и вооружению.

Ключевые слова: артиллерия; бронетанковая техника; беспилотная авиация; сетевая система; искусственный интеллект; государственное опознавание

Для цитирования: Буренок В.М. О перспективах развития вооружения, военной и специальной техники на основе опыта специальной военной операции // Вооружение и экономика. 2024. №2(68). С. 5-9.

Original article

On the Prospects for the Weapons, Military and Special Equipment Development Based on the Experience in Special Military Operation

Vasilii M. Burenok

Abstract. The article presents the analysis results of the experience in combat employment of weapons, military and special equipment (WMSE) of various types in special military operation based on the open information source study. The peculiarities of the WMSE combat employment characteristics, and the trends emergent in this regard in equipment and weapons requirements changing are shown.

Keywords: artillery; armored vehicles; unmanned aircraft; network-centric system; artificial intelligence; government identification

For citation: Burenok V.M. On the Prospects for the Weapons, Military and Special Equipment Development Based on the Experience in Special Military Operation // Armament and Economics. 2024. No.2(68). P. 5-9.